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令和4年度 第2回東京都保険者協議会データ分析部会 会議要旨 

委員定数 11名 

 

1 開催日時  令和4年11月1日（火） 14時30分～15時59分 

 

2 開催会場  Web会議形式にて開催（AP市ヶ谷5階Dルーム） 

 

3 出席者  【10名】    東京都担当部署            1名 

全国健康保険協会東京支部代表    1名 

健康保険組合代表          3名 

国民健康保険の区市町村代表     2名 

国民健康保険組合代表        1名 

共済組合代表            1名 

東京都後期高齢者医療広域連合代表  1名 

 

4 会議次第 

○開  会 

○議  題 

（1）令和4年度 データ分析に関する研修会について【報告】  

（2）令和5年度 データ分析に関する研修会について【協議】 

（3）コロナ禍の健康等への影響分析について【協議】 

（4）日本健康会議「健康づくりに取り組む5つの実行宣言2025（宣言2）」の達成状況

について【報告】 

（5）保険者の取組事例の構造化について【報告】 

（6）その他【情報提供】 

・NDBを用いた後発医薬品使用割合に関する分析について 

○閉  会 
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5 会議要旨 

議題（1） 

令和4年度 データ分析に関する研修会について【報告】 

 

（事務局） 

【資料1】を用いて説明  

 

（部会長） 

質問、意見等はあるか。 

（特になし） 

 

議題（2） 

令和5年度 データ分析に関する研修会について【協議】 

 

（事務局） 

【資料2】を用いて説明  

 

（部会長） 

①開催形式について、質問、意見等はあるか。 

（特になし） 

 

（部会長） 

それでは、開催形式については、今年度同様、動画配信とする。 

 

（部会長） 

続いて、②開催時期について、講師と調整のうえ遅くとも年内開催との事務局案が示さ

れたが、質問、意見等はあるか。 

（特になし） 

事務局案のとおり12月開催予定の親会でお諮りいただきたい。 

 

 



 

- 3 - 

議題（3） 

コロナ禍の健康等への影響分析について【協議】 

 

（事務局） 

【資料3】を用いて説明  

 

（部会長） 

収集いただいたデータについて各委員からご報告をいただきたい。 

発表の後に協議事項①分析結果の公表方法及び②保険者協議会における今後の取組方

法についてのご意見をお伺いしたい。 

 

（全国健康保険協会東京支部を代表する委員） 

 【資料3 別添①】を用いて説明 

 

（健康保険組合を代表する部会長） 

 【資料3 別添②】を用いて説明 

 

（健康保険組合を代表する委員） 

【資料3 別添③】を用いて説明 

 

（健康保険組合を代表する委員） 

 【資料3 別添④】を用いて説明 

 

（東京都担当部署を代表する副部会長） 

【資料3 別添⑤】を用いて説明 

  

（国民健康保険の特別区を代表する委員） 

 【資料3 別添⑥】を用いて説明 

 

（国民健康保険の市町村を代表する委員） 

 【資料3 別添⑦】を用いて説明 
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（国民健康保険組合を代表する委員） 

 【資料3 別添⑧】を用いて説明 

 

（共済組合を代表する委員） 

 【資料3 別添⑨】を用いて説明 

 

（東京都後期高齢者医療広域連合を代表する委員）  

 【資料3 別添⑩】を用いて説明 

 

（部会長） 

 協議事項①分析結果の公表方法について、事務局案が先ほど示されたが、ご意見、ご質

問等あるか。 

 

（健康保険組合を代表する委員） 

記載案2のほうがよい。業態等の記載は問題ないと思う。 

 

（部会長） 

保険者名は伏せた上で分析結果①から⑥の各項目別の数値を公表することについては問

題ないか。 

 

（健康保険組合を代表する委員） 

問題ない。 

 

（部会長） 

単一健保であると事業所が特定されてしまうということが懸念される。保険者名の表記

については、案2の形でホームページ上に公表していくということで進めたいと思うが、

他にご意見、ご質問等あるか。 

（特になし） 

 

（部会長） 

 それでは、案2の形で、事務局は公開に向けて準備を進めていただきたい。 
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（部会長） 

 続いて、協議事項②保険者協議会における今後の取組方針について、データ分析部会と

して、今後もこの収集した項目について継続的に分析し、令和5年度については、平均値

だけではなく、分布を捉えた分析も行うことも検討する。 

令和5年度の分析の詳細等については、第3回本部会で検討を進めるという事務局案につ

いて、ご意見、ご質問等あるか。 

 

（東京都後期高齢者医療広域連合を代表する委員） 

平成30年度のコロナ前、コロナが流行した令和2年度、コロナワクチン接種が広く渡っ

た後と、要するに、コロナ禍で数値が変わっていないのかというところも見据えつつ何か

出せれば、来年度データヘルス計画の策定の際の一助になるのではと思う。 

 

（部会長） 

 ワクチン接種開始以降についての動向も併せて分析等ができればということか。 

 

（東京都後期高齢者医療広域連合を代表する委員） 

 平成30年と令和2年度と2年間空いているので、さらに2年間というところで、今コロナ

がある程度落ち着いている中で、変化が出ているかどうかというところも見られると、今

後、皆様の役に立つのではないか。 

 

（部会長） 

 今回は令和2年度まで分析しているが、令和3年度も分析していくということか。 

 

（東京都後期高齢者医療広域連合を代表する委員） 

 令和4年度以降も、引き続き分析ができればいいと思う。 

 

（部会長） 

今いただいた意見も含めて、令和5年度に向けての取組として、第3回の本部会で検討す

る形で進めたいと思うが、いかがか。 

（異議なし） 
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（部会長） 

また、保健活動部会や親会の取組についても、ご意見等があれば伺いたいがいかがか。 

（異議なし） 

では、以上を踏まえ、事務局は第3回の本部会に向けて準備を進めていただきたい。 

 

議題（4） 

日本健康会議「健康づくりに取り組む5つの実行宣言2025（宣言2）」の達成状況について

【報告】 

（事務局） 

【資料4及び別添①～③】を用いて説明 

  

（部会長） 

質問、意見等はあるか。 

（特になし） 

 

議題（5） 

保険者の取組事例の構造化について【報告】 

 

（事務局） 

【資料5及び別添①、②】を用いて説明  

 

（部会長） 

質問、意見等はあるか。 

（特になし） 

 

議題（6） 

その他【情報提供】 

・NDBを用いた後発医薬品使用割合に関する分析について 

 

（事務局） 

【資料6】を用いて説明  
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（部会長） 

質問、意見等はあるか。 

（特になし） 

 

（部会長） 

最後に、質問、意見等はあるか。 

（特になし） 

事務局からはあるか。 

 

（事務局） 

【資料7】を用いて説明  

 

（部会長） 

他はいかがか。 

（特になし） 

 

（部会長） 

以上で本日の議事は全て終了とする。 

 

閉  会 

 


